



Appel 🍷 projets Food trucks : envoyez vos candidatures !

ACTUALITÉ 🍷

COMMERCE

Lundi 16 septembre 2024

Appel 🍷 projets Food trucks : envoyez vos candidatures !

Vous 🍷tes propriétaire d'un Food Truck et cherchez un nouvel emplacement pour développer votre activité 🍷 ? La Ville de Vélizy-Villacoublay propose aux restaurateurs ambulants de s'installer sur la commune, offrant ainsi une belle opportunité 🍷 de toucher un large public. Candidatez dès maintenant !



Un cadre propice pour les restaurateurs

Avec ses 23 000 habitants, Vélizy-Villacoublay est une ville dynamique qui voit sa fréquentation doubler en journée, notamment grâce 🍷 la présence de nombreux commerces et grandes entreprises. Cet afflux quotidien offre une belle opportunité 🍷 pour les restaurateurs ambulants de proposer leurs spécialités 🍷 une clientèle variée, que ce soit les habitants ou les nombreux salariés présents sur la commune.

Pourquoi pas vous ?

Si vous souhaitez faire partie de cette belle aventure et installer votre Food Truck dans ce cadre prospère, c'est le moment de saisir votre chance ! Envoyez votre candidature avant le **14 octobre 2024 🍷 17h** pour tenter d'obtenir votre place sur le territoire de Vélizy-Villacoublay.

Rejoignez-nous et faites découvrir vos saveurs aux Véliziens !

Les informations nécessaires pour candidater :

- [L'appel 🍷 projet](#)
- [Les emplacements des Food Trucks](#)
- [La localisation des emplacements](#)
- [Le formulaire de demande](#)

- [La charte du commerce ambulant](#)
- [Le formulaire de consentement RGDP](#)